

JAHRESBERICHT 2012

Bestand und Organisation

Vorstand

Präsidentin: Rosmarie Tschabold

Vizepräsidentin: Nadia Hüsler

Aktuarin: Daniela Schäublin

Kassiererin: Leonore Sichi

Beisitzerin: Silvia Herklotz

Revisor: Markus Strub

2. Revisor: vakant

Familienmitglieder

Passivmitglieder

Fasnacht 2012

Leider konnte das Fasnachtsbasteln aufgrund geringer Nachfrage nicht durchgeführt werden.

Renovationstag 1 + 2



Im März halfen viele fleissige MitgliederInnen, unser Spielhaus inkl. Küche im grossen Stil zu entrümpeln, zu putzen und zu schrubben. Gleichzeitig entstanden draussen unter kundiger Anleitung neue abschliessbare Schränke, welche später im Spielhaus montiert wurden. Auch die Küche erlebte ein Facelifting und erhielt neu geschaffene, zusätzliche Ablage- und Arbeitsflächen. Zum Schluss erstrahlte sogar noch die WC-Tür in neuer, frischer Pinkfarbe.

Die Renovation ist vollumfänglich geglückt, denn seither ist wesentlich mehr Platz im Spielhaus vorhanden, und der Raum wirkt hell, sauber und ordentlich.

Frühlingsferien 12. und 13. April 2012

Auch 2012 bearbeiteten, schiffen und polierten die Ferienpass-Kinder Specksteine und trugen ihre Kunstwerke zufrieden nach Hause.

Freitagabendfeuer

Am 4. Mai, 22. Juni und 17. August versammelten sich einmal mehr zahlreiche Grillfans, um ihr Znacht am Feuer zu bruzeln und einen gemütlichen Abend mit Kind und Kegel zu verbringen.

Schnitzelfahrt 10.06.2012

Bereits zum 2. Mal legte ein Voraustrupp die Fährte mit Holzschnitzel und musste sich sputen, um nicht von den Verfolgern eingeholt zu werden. Eine vergnügliche Velofahrt über Quartiersträsschen, vorbei an Volièren, Lamas und Hasen und sogar durch die altrömische Arena von Vindonissa endete in Königsfelden beim Zoo. Zurück auf dem ASP tankten die grossen und kleinen Velofahrer mit einer Wurst vom Feuer neue Energie für weitere Taten auf.

Zirkus Kunterbunt 6. – 10.08.2012



In dieser Woche entstand wiederum ein tolles Zirkusprogramm, das die kleinen Artisten am 10. August vor einem begeisterten Publikum aufführten. Kein Zweifel: der Zirkus Kunterbunt ist DAS Highlight zum Abschluss der Sommerferien.

Vollmondschlafen 31.08.2012

??? Hat das stattgefunden???

Kürbisfest 26.10.2012

Mit viel Handarbeit und Fantasie entstanden gruselig-schöne orange Kürbisfratzen. Nach Einbruch der Dunkelheit schlürften alle zufrieden ihre feine, wärmende Kürbissuppe und freuten sich an den leuchtenden Kürbisgesichtern.

Racletteplausch 16.11.2012

Nicht so zahlreich wie in früheren Jahren, dafür umso gutgelaunter verbrachten die Anwesenden einen gemütlichen Abend bei Raclette und Fruchtsalat.

Adventsfenster 2.12.2012



Vorfreude auf die Weihnachtszeit und ein Schäumchen Schnee auf dem ASP sorgten wohl dafür, dass die anwesenden Kinder innert kürzester Zeit ein farbenfrohes „Adventsfenster“ in die Kälte zauberten. Dieses wurde mit einem feinen, wärmenden Apéro eröffnet und leuchtete danach jeweils bis Ende Dezember in den Abendstunden.